



LA ENSEÑANZA VIRTUAL

Qué es la Enseñanza Virtual



La enseñanza virtual es una de las modalidades de enseñanza que más crecen actualmente, ya que presenta muchas ventajas para los alumnos y también para los profesores.

Este tipo de enseñanza también es llamada E-learning y **se vale de la tecnología, la Internet y todas las herramientas del mundo online** para hacer la transmisión de información

necesaria para que el alumno aprenda el contenido del tema que está estudiando.

Cuando la información tiene unos objetivos, un propósito y un contexto específico la llamamos de comunicación y, yendo un poco más allá, la llamamos de comunicación virtual u online cuando utiliza plataformas para administrar esta transmisión en Internet.

Plataformas Virtuales

Las plataformas funcionan como las escuelas en el modelo tradicional de enseñanza, proporcionando la estructura y herramientas para que tenga lugar un buen proceso de enseñanza virtual.



En las escuelas tradicionales normalmente contamos con un espacio que llamamos salón de clases, en la **enseñanza virtual** se llama sala virtual o área de miembros. En la enseñanza clásica tenemos cuadernos, lápices y carteleras; mientras que en la enseñanza virtual tenemos computadores, procesadores de textos y un muro.

Por el hecho de ser **virtuales**, ellas cuentan con diferentes características, semejanzas y diferencias que las hacen ser geniales para contenidos online o virtuales. Algunas son usadas por universidades e institutos de estudio en general, y otras son usadas por productores digitales.

Son conocidas también como plataformas LMS, por sus siglas en inglés *Learning Management System*.





Ventajas de la Enseñanza Virtual



Facilita la comunicación de los docentes y estudiantes fuera del salón de clases.

Aquí podemos incluir gran variedad de actividades y hacer un seguimiento exhaustivo del trabajo de los estudiantes

Ayuda al aprendizaje cooperativo ya que permite la comunicación a distancia mediante foros, correo y chat.

Los recursos que el docente entrega a sus estudiantes pueden ser de cualquier fuente y con cualquier formato

Lleva registro de acceso de los estudiantes y un historial de las actividades de cada estudiante

No hay barreras geográficas



El aula **virtual** te da acceso a una amplia cantidad de educadores y establecimientos educativos alrededor del mundo

La educación virtual permite al estudiante exponerse y compartir con culturas diversas y superar barreras tradicionales de comunicación, ubicación, tiempo y costo.

Aprendizaje diferenciado y flexible



El aula **virtual** es una excelente herramienta para lograr diferenciar la enseñanza y poder así facilitar el aprendizaje de estudiantes diversos.

Te explico, los estudiantes más débiles en algún área pueden lograr más confianza y seguridad en sí mismos pues pueden

acceder al material cuantas veces sea necesario, auxiliarse con material complementario y contar con el apoyo del tutor y otros compañeros que de forma colaborativa apoyan resolviendo dudas y ofreciendo soluciones.

Para el estudiante más avanzado existe la posibilidad de extender su aprendizaje con material y herramientas web complementarias.



En el **aula virtual** puedes personalizar tu educación, participar de forma activa y adueñarte de tu proceso de aprendizaje logrando fácilmente estar al tanto de tus propios avances y procesos de pensamiento. (meta cognición).



Un estudiante en un **aula virtual** puede avanzar tanto como lo desee con el apoyo del tutor y los compañeros. El tutor te apoya para que te conviertas en un aprendiz de por vida que construye su propio aprendizaje.

Retroalimentación continua



Los tutores están disponibles para darte retroalimentación continua acerca de tus dudas, tus trabajos y tu desempeño. En el aula virtual el tutor está disponible en vivo durante videoconferencias y casi todo el tiempo a través de correo electrónico, chats o foros.

El tutor en línea te indicará cuánto tiempo o en qué horario estará disponible para comunicarse contigo. La tecnología favorece la cohesión del grupo y el apoyo entre compañeros. Podrás estar más consciente de tu propio proceso de aprendizaje, tus avances y tus necesidades y ser tú el que decide hasta dónde quieres llegar.

El aula virtual supera las barreras de tiempo, distancia y dinero, si tienes un buen servicio de internet y ganas de continuar tu aprendizaje,